

### CIMFA SUR RUMBO A LA ACREDITACIÓN



El día de hoy, 15 de noviembre de 2023, a horas 9:00 a.m., inició el proceso de evaluación para la acreditación del CIMFA SUR por parte de un equipo evaluador externo conformado por representantes de: ASUSS, COSSMIL, Caja de la Banca Privada y Caja Bancaria Estatal de Salud.

La evaluación contó con la participación del Dr. Víctor Patiño, Director Regional de la ASUSS, la Dra. Jeancarla Rocabado, Directora de Medicina Familiar y Comunitaria, autoridades del CIMFA SUR: Dr. Julio Arequipa, Coordinador, Sr. Edwin Gutiérrez, Administrador, Dra. Adriana Tapia Ojalvo, Gestora de Calidad, equipo técnico de los servicios de salud y administrativos.

Se inició con las palabras de bienvenida a cargo del Dr. Julio Arequipa, Coordinador del CIMFA Sur, posteriormente la Dra. Adriana Tapia, Gestora de Calidad, estuvo a cargo de la reseña histórica del establecimiento de salud y presentó el procedimiento de atención.





Por su parte, el Dr. Víctor Patiño, Director Regional de la ASUSS, destacó la importancia del trabajo en equipo de los funcionarios de mencionado centro, ya que el 13 de julio de 2022, se logró la habilitación con un puntaje de 95. Asimismo, recordó que el CIMFA Sur tiene el reto de lograr la acreditación, ya que la calidad es un trabajo de mejora continua en los procesos de los servicios de salud, siempre en beneficio del paciente a quien se le debe tratar con empatía, manifestó.



Posteriormente, el equipo evaluador realizó la inspección de todos los servicios de salud y administrativos del CIMFA Sur para proceder con la verificación de los requisitos que exige una acreditación. Esta evaluación se realizará durante dos días (16 y 17 de noviembre).